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CONSIGLIO DI ISTITUTO IC GIACOSA 

VERBALE SEDUTA TELEMATICA DEL 21 DICEMBRE 2021 

Il Consiglio di Istituto dell’IC Giacosa si riunisce alle ore 18:30 in modalità telematica, per mezzo 
dell’applicazione Meet di Google, per discutere il seguente ordine del giorno: 
  

1. Approvazione verbale seduta 04.11.2021.  

2. Variazioni di bilancio. 

3. Procedure e criteri di accoglimento delle iscrizioni per l’anno scolastico 2022/2023. 

4. Costituzione Comitato Genitori Russo-Pimentel. 

Comunicazioni  

a. Rinnovo assicurazione e contratto bancario. 

b. Riflessioni e considerazioni su open day scuola primaria e scuola secondaria di primo grado. 

c. Varie ed eventuali. 

 Presente Assente giustificato Assente 

DS Muraro 1   

Rappresentanti Genitori    

Barberini 1   

Borlini 1   

Duglio 1   

Elsheikh 1*   

Nait Laziz 1   

Rostagno  1  

Rubini 1   

Zamboni 1   

Rappresentanti Insegnanti    

Cavelli  1  

Coltro Campi 1   

De Rosa 1   

Gillio  1  

Greco  1  

Laguaragnella 1   

Maranini  1  

Zucchi 1   
TOTALE 11 + 1* 5  

 

Ospiti: DSGA Dott.ssa Rita Basile 

 

mailto:miic8dd005@istruzione.it
mailto:miic8dd005@pec.istruzione.it
http://www.icgiacosa.edu.it/


 
 

 
 
Il Presidente, verificata la presenza in connessione, per appello nominale, di 11 dei 17 consiglieri in 
carica (1 in ritardo, 5 assenti regolarmente giustificati), constata la validità dell’adunanza e apre la 
seduta. 
 
1. Approvazione verbale della seduta del 04.11.2021. 

Viene dato per letto il verbale inviato a tutti i consiglieri tramite posta elettronica. Non essendoci 
altre correzioni o proposte di modifica, il verbale viene messo in approvazione. 
 
DELIBERA N.31/2021 – “Approvazione verbale della seduta del 04.11.2021.” 
Approvato con voto favorevole di 10 degli 11 consiglieri presenti. (Astenuti: Duglio, assente alla 
seduta del 04.11.2021). 
 
2. Variazioni di bilancio. 

Il DS illustra le variazioni di bilancio (Allegato 1). 
De Rosa chiede informazioni sull’utilizzo dei fondi per personale COVID avuto dal Ministero: se 
eventualmente sia possibile utilizzarli per evitare che gli insegnanti di sostegno vengano spostati su 
un’altra classe, quindi per non utilizzare il collega di sostegno per coprire gli altri colleghi. Oppure 
per sostituire l’insegnante di sostegno quando si ammala o prende dei permessi. Il DS spiega che 
purtroppo non è possibile. 
Assicurazione e diario: Zamboni e Borlini chiedono come sono andati i pagamenti. Fanno presente 
che i bollettini sono arrivati tardi. La DSGA fa presente che il pagamento si può fare entrando con lo 
SPID, si poteva pagare in ogni caso senza avere la stampa del bollettino. Il preside fa presente che 
c’è stata anche la complicazione della coincidenza col rinnovo del contratto con l’assicurazione e 
con la banca. 
 
Alle 19:10 Elsheikh si aggiunge all’assemblea. Il numero di consiglieri passa da 11 a 12. 
 
 
DELIBERA N.32/2021 – “Variazioni di bilancio dal n. 14 al n. 42 per un totale di € 336943,04. 
Approvazione.” 
Approvato con voto favorevole unanime dei 12 consiglieri presenti. 
 
3. Procedure e criteri di accoglimento delle iscrizioni per l’anno scolastico 2022/2023 
 
Il DS legge i criteri proposti per la gestione delle richieste di iscrizione ai diversi ordini di scuola. 
 
Iscrizioni alla Scuola secondaria di primo grado - criteri di priorità:  
1. Alunni provenienti dalla scuola Primaria della Casa del Sole per l’accesso alla scuola Secondaria 
della Casa del Sole e alunni provenienti dalla Scuola Primaria Russo-Pimentel per l’accesso alla 
scuola Secondaria Rinaldi;  
2. Alunni provenienti dalla Scuola Primaria Casa del Sole per l’accesso alla scuola Secondaria Rinaldi 
e alunni provenienti dalla Scuola Primaria Russo per l’accesso alla scuola Secondaria Casa del Sole;  
3. Alunni fuori bacino con fratelli e sorelle già iscritti rispettivamente alla Primaria e Secondaria 
dell’IC Giacosa;  
4. Alunni fuori bacino. 



 
 

 
 
 
Iscrizioni alla scuola dell’infanzia di via Pontano – Criteri di priorità:  
1. Appartenenza al bacino d’utenza della Scuola Primaria Russo;  
2. Alunni con entrambi i genitori lavoratori a tempo pieno o singolo genitore in caso di famiglia 
monoparentale. 
 
Iscrizioni alle scuole primarie Casa del Sole e Russo-Pimentel – Criteri di priorità:  
1. Alunni provenienti dalla materna Giacosa, Russo-Pontano e Rovetta, anche se fuori bacino;  
2. Alunni con fratelli e sorelle già iscritti alla primaria e secondaria Casa del Sole, Russo, Rinaldi;  
3. Alunni appartenenti al bacino;  
4. Alunni anticipatari nell’ordine indicati ai punti 1,2,3. 
 
Zucchi ricorda la situazione complicata della scuola dell’infanzia di via Pontano, perché molte 
famiglie che iscrivono lì figli non sempre comprendono che la scuola dell’infanzia è quella di via 
Pontano e pensano che sia il Trotter. Il DS precisa che quest’anno la comunicazione è stata molto 
dettagliata, e anche la segreteria molto attenta a spiegare alle famiglie. 
Per la primaria, Zucchi fa presente che nell’accoglimento dei trasferimenti da altre scuole si tenga 
presente quanto si può riuscire ad arrivare ad accogliere alunni con difficoltà. Il DS fa presente che 
questa cosa non è tanto dipendente dal nostro controllo. CI sono 3 tendenze esterne alla nostra 
scuola, 1) tendenza migratoria in generale, 2) la neuropsichiatria consiglia la nostra scuola perché 
siamo bravi a farlo, 3) anche dai logopedisti (per gli alunni DSA) veniamo consigliati e riconosciuti. 
De Rosa fa presente che è tanto difficile, con tanti livelli diversi, DVA, BES, neoarrivati. 
Barberini pensa che una scuola come la nostra dovrebbe avere più risorse per gestire la maggiore 
complessità. E che questa richiesta andrebbe sostenuta con forza presso l’Ufficio Scolastico, da 
insegnanti e genitori. 
Si decide di inviare una lettera una lettera/interrogazione all’Ufficio Scolastico con i dati relativi alla 
nostra scuola. 
ElSheikh chiede quali sono le risorse e se riesce a coprire tutte le necessità. Il DS spiega che abbiamo 
le risorse, in termini di fondi e/o di volontari, derivanti da Polo Start, Associazione Amici del Parco 
Trotter, progetti finanziati (Educare, Tempo per l’Infanzia). Però non sono risorse strutturali, variano 
nel tempo. 
 
 
DELIBERA N.33/2021 – “Criteri di accoglimento delle iscrizioni per l’anno scolastico 2022/23. 
Approvazione.” 
Approvato con voto favorevole unanime dei 12 consiglieri presenti. 
 
4. Costituzione Comitato genitori Russo-Pimentel. 

Barberini dà la parola ad Anita Rubini, rieletta Presidente del Comitato Genitori Russo Pimentel in 
seguito a votazione online dei rappresentanti dei genitori neoeletti della primaria Russo. 
Rubini informa che, successivamente alla sua elezione, in un’assemblea online (9/12/21) è stato 
eletto anche il Consiglio Comitato, gruppo ristretto di genitori che coordina le attività e le 
comunicazioni con la scuola e gli insegnanti. Tra rinnovi e nuove nomine, questa la composizione 
del Consiglio: 

- Catia DI Cianni – Tesoriere 
- Valentina Barberini – Segretario 



 
 

 
- Mirco Demichele – Consigliere 
- Luisa Laudato – Consigliere 
- Gioia Poccetti – Consigliere 
- Valentina Zamboni – Consigliere 

Pur nella difficoltà del momento, con partecipazione molto bassa dovuta alla pandemia e alla 
sospensione di tutte le attività collettive, Rubini informa che c’è un clima positivo e costruttivo, tra 
i genitori e con gli insegnanti della scuola. Abbiamo lavorato insieme all’accoglienza dei genitori per 
l’open day della primaria e al mercatino d Natale, che sta avendo un grande successo, con incassi 
insperati (350€ nei primi due pomeriggi). Inoltre, stiamo concordando con gli insegnanti come 
spendere i 1200€ accantonati negli anni precedenti per i libri della biblioteca. E anche come 
coinvolgere genitori volontari nella catalogazione dei libri. Speriamo che sia un nuovo inizio dopo 
questo periodo complesso. 
 
DELIBERA N.34/2021 – “Costituzione Comitato Genitori Russo-Pimentel. Presa d’atto.” 
Approvato con voto favorevole unanime dei 12 consiglieri presenti. 
 
 
Comunicazioni  
 

a. Rinnovo assicurazione e contratto bancario. 

 Il DS informa che sono stati chiusi i bandi per il rinnovo del servizio di assicurazione e per il rinnovo 
per il servizio bancario. Tutte le polizze sono disponibili sul sito nella sezione Albo Pretorio. Per il 
rinnovo della banca si è presentata solo Banca Intesa. Il DS informa inoltre che, d’accordo con la 
DSGA; verrà chiuso il conto postale per imprese, la cui gestione è molto faticosa e ormai inutile.  

 
b. Open day scuola primaria e scuola secondaria di primo grado: considerazioni.  

Gli open day della primaria sono andati bene. Per la secondaria, l’anno prossimo si farà maggiore 
attenzione a non sovrapporre date e orari. 

 
c. Lavori in via Russo e sicurezza 

C’è stato un incontro organizzativo con architetto Colombo e RSPP. A metà febbraio si parte. Un 
terzo del cortile verrà usato per cantiere, i tempi saranno lunghi. Le finestre del 23 ancora oggetto 
di bando.  

Per quanto riguarda il tema sicurezza, della scuola e del parco, sono state fatte alcune promesse: 
verranno posizionati cartelli multilingue che spiegano che nel parco c’è una scuola, la polizia locale 
farà una verifica delle videocamere. L’Assessore Granelli ha anche ipotizzato di posizionare sensori 
di movimento sui lampioni. Infine, verrà sostituita la grata che attualmente fa comunicare il giardino 
di via mosso con il retro della scuola. 

 
La seduta termina alle 21:10. 
 
Il Segretario        Il Presidente 
Anita Rubini        Valentina Barberini 

        
  


